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REQUEIRO á Mesa ouvido o Douto Plenário, conforme normas regimentais, que seja enviado
expediente ao Secretário Municipal de Infraestrutura e Serviços Públicos Ricardo Campos Ametlla  ,
solicitando a pedido dos alunos das academias de ginasticas ,personais e Atletas amadores a  recuperação
e a abertura da escadinha da Quinze de Novembro ,que se localizada no cruzamento da Avenida  General
Rondon com a rua XV de Novembro Bairro Centro .

JUSTIFICATIVA: Senhores Vereadores e Munícipes presentes, a  pratica de exercitar na escada tem
muitas benfeitorias como adquirir mais agilidade, coordenação e benefícios à saúde. Pois com a
interdição da escadinha da Quinze a situação fica caótica, sem local para treinar deixando os nossos
atletas em desvantagem em relação a outros atletas de outras cidades, além de prejudicar também aqueles
que queiram somente usufruir da escadinha pelos benefícios a saúde  ou até mesmo  por ser local de fácil
acesso ao Porto Geral.
 
 

  
SALA DAS SESSÕES, 07 de Agosto de 2017

  

Evander Vendramini
Presidente(a) - PP
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